

El click del día



L. O.

Homenaje a las mujeres en el Colegio de Abogados de Málaga

► El Colegio de Abogados de Málaga celebró ayer un acto institucional con motivo del Día Internacional de la Mujer con el objetivo de recordar y visibilizar a mujeres que han desempeñado un papel relevante en la historia y que, sin embargo, no han obtenido el reconocimiento que merecían. La vicedecana, Inmaculada Atencia, señaló que la mejor manera de cambiar una sociedad «es a través del ejemplo». Por ello, destacó que la actual junta de gobierno de la institución colegial, presidida por el decano, Francisco Javier Lara, es la primera paritaria en los 241 años de historia de la corporación, y que también es la primera vez que una mujer ocupa el cargo de vicedecana. En el acto se leyeron reseñas biográficas de mujeres que han destacado por sus aportaciones en los ámbitos jurídico, médico, científico, político o artístico.